

Tag 3: Sterben und Tod



Heute erfahren wir etwas über die Arbeit der Hospizbewegung und überlegen, was wir für Menschen tun können, die schwerkrank sind.

Wir hören die Geschichte „Tschüss Oma“ und erzählen von eigenen Erfahrungen mit Krankheit und Tod.

Im Schein des Kerzenlichts erinnern wir uns an liebe Verstorbene, die wir sehr vermissen.

Willi Weitzel zeigt uns, wie ein Bestatter arbeitet. Mit ihm betrachten wir auch im Film die aufgebahrte Leiche von Georg.



Was kommt nach dem Tod?

Die Menschen glauben und hoffen, dass mit dem Tod das Leben nicht zu Ende ist.

Menschen verschiedener Religionen haben verschiedene Vorstellungen.

Wir erfahren etwas über die Unterschiede und Gemeinsamkeiten der Jenseitsvorstellungen und Bestattungsbräuche verschiedener Religionen...



... und malen, wie wir uns das „Leben nach dem Tod“ vorstellen.

